



Sorties au cinéma pour les élèves de Jean-Zay

publié le 07/04/2024

En ce moment, les projets et actions en lien avec le cinéma se multiplient au collège Jean-Zay. Après le niveau 4e et les documentaires autour de la ville et la découverte du film d'animation *Interdit aux chiens et aux Italiens* dans le cadre du 2e festival du film italien d'hier et d'aujourd'hui, ce sont les 3e qui ont bénéficié de leur deuxième sortie au cinéma. Ils sont allés voir *The Old Oak* jeudi 4 avril au Moulin du Roc. Accueil des réfugiés, intégration, acceptation des différences, sentiment de déclassement,... comme toujours avec les films de Ken Loach, les thèmes de réflexion étaient nombreux et ont permis de faire le lien avec le programme de français. Vendredi 5, nouvelle sortie, cette fois-ci dans le cadre de *Cinema for Change*. Les classes volontaires ont découvert une sélection de films autour du développement durable proposé par la mairie de Niort.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.